

吉田地区の開発事業を求める請願（住宅開発）が提出されました。

ポートピア陳情の場所と、住宅開発請願の場所は近接地です。住宅地の側にキャンプ場の発想は…？

吉田地区は、嵐山町の国土利用計画で、農業系、森林系の土地利用のみが可能です

開発業者が何度もこの地の開発に目をつけ、ポートピアや住宅開発の計画案をもちこんでいます。

農業振興地域であるため、住宅開発・ポートピアは、町の土地利用基本構想を変更しないかぎりできません。

この請願では、約 54ヘクタールの農地、山を造成し、住宅地、ショッピングセンター、総合病院、リハビリセンター、福祉施設をつくる計画です。

需要とバランスを考えるとこの計画案は、非現実的です。

なぜこのような請願ができるのでしょうか。

農業後継者がいない、農業に魅力がないということでしょうか



ポートピア、住宅開発の請願の地は、緑の残っている数少ない場所です。開発をしないで、緑を保全し、地元が、満足できる土地利用の研究が必要です。

町は、議員「しぶやとみこ」に間違えられたメッタ打ちされた被害者のところに、まだ、お見舞いにいっていません。

町長、議長は、議員「しぶやとみこ」に間違えられて、重傷をおつて、まだ入院している人に、お見舞いの一言をいってほしいと切に望みます。

しぶやとみこは軽傷でしたが、間違えられた人は重傷です。

犯罪による精神的、肉体的ダメージは大きいのです。

議会は、暴力追放・真相解明の決議しました。

間違えられた経緯は、犯人が逮捕されるまで、わからぬと思います。

被害者の力になることを町はすべきです。

犯罪被害者は、医療費の社会保険の自己負担分は、被害者が、支払います。

もちろん生活保障もありません。

それっておかしい。

被害者は、もっと国より

医療費や生活の保障があつていいくはずです。



早く犯人がみつかってほしい。謝ってほしいとおもっています。そして背景を明らかにしてほしい。

嵐山町議会も、真に住民のものであるよう、変わってほしいと思っています。



12月議会は 12月4日～10日。
一般質問は、9・10日です。

私の一般質問は 10 日です。
町立幼稚園、女性行動計画、下水道構想、町で売られている有害図書の規制、給食の生ゴミについて